Кут Хуми

Татьяна Полякова

**Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца**

**Первый ИВДИВО-курс Синтеза Посвящённого**

**Изначально Вышестоящего Отца**

**6**

**Синтез Изначально Вышестоящего Отца**

**Подраса каждого.**

**Метагалактический Майтрейя Изначально Вышестоящего Отца.**

**Сутенность Отца-человек-субъекта.**

**Октоизвечная Метагалактика Изначально Вышестоящего Отца**

15-16 Марта 2025 года

г. Ярославль, ИВДИВО Москва, Россия

**Содержание**

Практика 1. Наделение Метагалактическим Словом ИВО. Стяжание 16-рицы ИВДИВО- развития ……………………………………………………………………….…………………3

Практика 2. Вхождение в 6 СинтезИзначально Вышестоящего Отца.

Стяжание Розы Огня – восьмого Сердца, Розы Сердца……………..……………..………….5

 Практика 3. Рождение Свыше и Новое Рождение Октоизвечной Метагалактикой, с тренировкой телесного сопереживания стяжения пакета Огнеобразов от Спина до Ядра, в концентрированном явлении 16384-х Ядер Огня Октоизвечной Метагалактики и действия 16-цы ИВДИВО-развития в преображении каждого 6–ой Метагалактикой……………………………...………………….……………………………….8

Практика 4. Стяжание 1024-х Эталонных Систем. Стяжание 16-цы Систем каждой из 1024-х Частей, расширение Духа на масштаб Систем. Стяжание Цельного Духа в оперировании Систем Частей. Стяжание 1024-х Эталонных Аппаратов, 1024-х Эталонных Частностей каждой из 1024-х Частей.Праздничная практика для Человек-Землян…….…12

Практика 5. Стяжание итогов ночной подготовки. Вхождение в Праздничный Огонь и Синтез – Воскрешения Изначально Вышестоящим Отцом.Стяжание 6-ого Сердца – Планеты Сердца.Стяжание Света и Мудрости 6-ой Высшей Метагалактической расы. Воскрешение Новым Светом и Мудростью ИВО.Стяжание 16-цы Аппаратов, от Массы до Фундаментальности, в каждую из 1024-х Частей.Воскрешение Изначально Вышестоящим Отцом минимально 3-мя первыми реализациями: Синтезреализацией, Человеческой реализацией и Компетентной реализацией.Развёртывание Праздничного Синтеза и среды Воскрешения Человеком 6-й Высшей Метагалактической Расы каждому Человек-Землянину.Стяжание Сути каждого, воскрешающим действием с Изначально Вышестоящим Отцом…………………………………………………………………………..15

Практика 6. Стяжание 8-ми Частей 6-ого горизонта.

Стяжание Сути Изначально Вышестоящего Отца………………………………………..….21

Практика 7. Стяжание 17-ти подрас 6-й Высшей Метагалакической Расы.Стяжание Организации Подраса каждого.Воскрешение Изначально Вышестоящим Отцом на развитие Человеком 6-й Высшей Метагалакической Расы Суть 6-й Высшей Метагалакической Расы Человечества Землян………………………………………………23

Практика 8. Завершение действия с Ипостасными, Трансвизорными, Синтезтелами 5-ой Метаизвечной Метагалактики и стяжание Ипостасных, Трансвизорных и Синтезтел в реальностном выражении и в выражении 64-х Видов материи 6-ой, Октоизвечной Метагалактики……………………………………………..…………………………………..25

 Практика № 9. Наделение 16-ю Октоизвечным Жизненностями первого вида Человека – Человек Метагалактический, 16-ю Октоизвечными Компетенциями первого вида Компетентного – Человека, 16-ю Октоизвечными Полномочиями первого вида Полномочного – Человека Метагалактического и 16-ю Октоизвечными Реализациями первого вида Синтез-космического – Человека…………………………………………….28

Практика 10. Итоговая практика……………………………………………………………..29

**Часть 1 День 1**

**Время: 2:11:20 – 2:25**

**Практика 1. Наделение Метагалактическим Словом ИВО. Стяжание 16-рицы ИВДИВО-развития.**

*Вспыхиваем, возжигаемся всем накопленным Огнём и Синтезом в каждом из нас, вспыхиваем Ядрами Синтеза, пройденных Синтезов, у кого есть.*

*Развёртываемся концентрированным Огнём и Синтезом всех пройденных Синтезов. У кого ещё нет Ядер Синтезов, вспыхиваем в точке Хум в центре груди, активизируемся всеми лучшими накоплениями, всеми лучшими возможностями каждого из нас, которые есть в веках. И вспыхиваем той концентрацией Огня и Синтеза, которую уже удалось погрузиться, проникнуть, войти, сопережить, сонастроиться теми двумя часами, которые мы уже с вами работаем шестым Синтезом.*

*И входим в концентрацию Огня и Синтеза, вспыхивая, возжигаясь по всему телу развёртывая. Мы внутренне проникаемся Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми. Вспыхиваем Синтез Синтеза Аватара Синтеза Кут Хуми, который уже накоплен в телах каждого из нас.*

*И сонастраиваясь с Аватаром Синтеза Кут Хуми, по его Огню всей командой, переходим в Зал ИВДИВО шестой Метагалактики, 16320-я реальность Октоизвечной Метагалактики, шестой Метагалактики, Архетипической Метагалактики Метагалактического Космоса.*

*Вот сейчас, обратите внимание, как мы выходим – очень медленно, неспешно. Этот процесс сейчас контролирует Аватар Синтеза Кут Хуми.*

*Обычно на Синтезе мы, бывает, сразу – раз встали, развернулись в Зале. А сейчас вас специально Кут Хуми медленно, вот так можно, если увидеть такой образ или состояние, прочувствовали на теле – сквозь все Метагалактики, даёт вам возможность прожить концентрированную насыщенность предыдущих пяти выражений Метагалактик, сквозь которые мы, как по лифту проходим, но при этом можем сонастраиваться с ними.*

*И вот теперь окончательно развёртываемся в Зале пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Теперь проживите сейчас уже, что вокруг вас среда Зала, мы стоим ножками на полу, в форме. То есть, это какая-то одежда. Юбка, платье, костюм, блузка, обязательно обувь на ногах – туфли, которые Вам нравятся.*

*И приветствуя Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь всей нашей командой, синтезируемся. Приветствуем их.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь, стяжаем Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и Синтез Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*Это название Огня и Синтеза Аватара Синтеза Кут Хуми и Аватарессы Синтеза Фаинь, как Глав ИВДИВО - Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца.*

*И проникаясь, заполняясь всем телом, стоящем в Зале, пред Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь данной концентрацией Огня и Синтеза, мы просим преобразить каждого из нас и синтез нас на наделение Метагалактическим Словом Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас.*

*Если кто был ранее наделён, то обновление Метагалактического Слова, с учётом всех изменений, новых Стандартов, с учетом нашего развития, подготовки и других выражений, которые мы достигли на сегодня, если это видит возможным Изначально Вышестоящий Отец, либо расширение каких-то возможностей, ранее наделённого Метагалактического Слова, преображаемся этим.*

*И далее, мы глубже проникаясь Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь, стяжая шестнадцать Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и шестнадцать Синтезов Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, проникаясь, мы просим преобразить на стяжание 16-рицы ИВДИВО-развития, с возможностью сразу введения в действие, применения и практикования минимально первыми шестью выражениями: Образа жизни, Слова Отца, Распознания, Понимания, Погружения и Генезиса, в разработке шестью Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, и далее от Миракля до Синтеза, с перспективой разработки всей 16-рицы ИВДИВО-развития, как базовым явлением практикования Посвящённого, каждым из нас.*

*И вспыхивая соответствующей концентрацией Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и Синтеза Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, мы проникаемся Изначально Вышестоящим Отцом и по его Огню переходим в Зал Изначально Вышестоящего Отца в вершине шестой Метагалактики.*

*В Зале пред Изначально Вышестоящим Отцом развёртываемся всей командой. Приветствуем Изначально Вышестоящего Отца. Постарайтесь оформиться Залом и прожить среду Зала, что есть стены, пол, потолок, мы физически стоим в Зале, пред Изначально Вышестоящим Отцом, не зависаем в Космосе, если у кого-то такие образы возникли.*

*И приветствуем Изначально Вышестоящего Отца, глубже проникаемся Изначально Вышестоящим Отцом.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. Проникаемся, преображаемся, пресинтезируемся данным Синтезом или знакомимся с Синтезом Изначально Вышестоящего Отца.*

*И в этой возожжённости мы глубже проникаемся Изначально Вышестоящим Отцом. Открываемся Отцом, как мы говорили, в состоянии детской какой-то лёгкости, открытости, непринужденности, непредубеждённости, во всём своем естестве.*

Вот такие, какие мы есть. Нас Отец всегда видит такими, какими мы есть, можно не пытаться изобразить из себя то, кем мы не являемся.

*И проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, мы просим Изначально Вышестоящего Отца наделить каждого из нас Метагалактическим Словом Изначально Вышестоящего Отца, взрастания каждого из нас Человеком Высшей шестой Метагалактической расы и растущим Посвящённым, с возможностью постепенного распознания, понимания, выявления, расшифровки Метагалактического Слова Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас. И умение оперировать данным Словом, постепенно развиваясь в Человека-Творца или в Творца, или в прямую Ипостась Изначально Вышестоящего Отца, включаясь в сотворчество с Изначально Вышестоящим Отцом и в творение в Метагалактических масштабах Метагалактического Космоса вместе с Изначально Вышестоящим Отцом, как перспективу развития каждого из нас.*

*И проникаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, наделяемся Словом, Метагалактическим Словом Изначально Вышестоящего Отца.*

*Отец каждому из нас направляет соответствующую концентрацию Огня и Синтеза, как Слова каждого из нас. И мы проникаемся данным Словом, развёртываем его по всему телу, утверждаясь Метагалактическим Словом Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас синтезфизически собою. И преображаемся этим.*

*И далее, вспыхивая Метагалактическим Словом каждого из нас индивидуально, и входя в командную сонастройку данного явления, усиляя, углубляя, взаимодополняя каждого, мы глубже проникаемся Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 16 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем 16-рицу ИВДИВО-развития каждому из нас, как человеку, растущего или развивающегося Человеком шестой Высшей Метагалактической расы, и как Посвящённому, растущему Посвящённому.*

*Впитываем, стяжаем от первого вида ИВДИВО-развития - Образ Отца, стяжаем Слово Отца,*

*стяжаем Распознание,*

*стяжаем Понимание,*

*стяжаем Погружение,*

*стяжаем Генезис и далее от Миракля до Синтеза.*

*Впитываем, погружаемся, развёртываемся, входим в это явление, как процессуальность действия во внутренней организации каждого из нас, и просим Изначально Вышестоящего Отца сразу развернуть процесс активации шестнадцати практик или практикований, как 16-рицы ИВДИВО-развития во внутренней организации каждого из нас.*

*И просим Изначально Вышестоящего Отца максимально в течение двух дней шестого Синтеза раскрутить, запахтать эти процессы ИВДИВО-развития во внутренней организации каждого из нас Частями, Компетенциями, Полномочиями и, более того, как это индивидуально по подготовке возможно каждому из нас, в максимальном углублении данного практикования, получения опыта с возможностью дальнейшего самостоятельного действия данным процессом.*

*Пока я сейчас много говорила, отвлекала вас, Отец в вас запускал эти внутренние процессы, они начались. Далее просто во внутренней такой устремленности попросим Отца максимально поддержать нас в этом в течение двух дней Синтеза.*

*И вспыхивая, возжигаясь, пресинтезируемся этим.*

*И мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, просим преобразить каждого из нас и синтез нас.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь.*

*Возвращаемся в физическую реализацию в данный зал, развертываемся физически, синтезфизически. И эманируем всё стяжённое, возожжённое в ИВДИВО, в ИВДИВО Москва Россия и в ИВДИВО каждого из нас. И выходим из практики. Аминь.*

**День 1 Часть 1**

**Время: 02:45:25 – 02:58:05**

**Практика 2. Вхождение в 6 Синтез****Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание Розы Огня – восьмого Сердца, Розы Сердца.**

*Возжигаемся всем накопленным Огнём и Синтезом. Погружаемся в точку Хум. Из точки Хум активируя, взаимокоординируясь с Аватаром Синтеза Кут Хуми, в его поддержке развёртываем все Ядра Синтеза, весь Огонь и Синтез из Ядер Синтеза.*

*Вспыхиваем, развёртываемся.*

*Глубже проникаясь Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, по его Огню переходим в Зал ИВДИВО, 16320-я реальность, Октоизвечная Метагалактика, 6-ой архетип Метагалактического Космоса.*

*Встали, развернулись пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь. Стяжаем* *Синтез Синтезов* *Изначально Вышестоящего Отца и Синтез Праполномочного Синтеза* *Изначально Вышестоящего Отца. И развёртываясь ими, просим преобразить каждого из нас на вхождение в прямой Синтез 6-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, развернув 16 Потоков Синтеза в каждом из нас ракурсом взрастания 16-ю Жизнями концентрацией 6-го Синтеза.*

*И стяжая Синтез Синтезов и Синтез Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем форму Ипостаси 6-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем 96 Синтез Синтезов и Синтез Праполномочного Синтеза и стяжаем 96-рицу Инструментов Ипостаси 6-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, вспыхивая, преображаясь.*

*И проникаясь глубже Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь, просим преобразить каждого из нас на стяжание восьмого Сердца – Розы Сердца, Розы Огня, развернув возможность усвоения Огня и Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас этим.*

*И проникаясь глубже Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, Синтез Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И вспыхивая, возжигаясь, преображаемся этим.*

*Далее мы проникаемся Изначально Вышестоящим Отцом, заполняемся.*

*По его Огню переходим в Зал**Изначально Вышестоящего Отца в вершине 6-го метагалактического архетипа 6-ой Метагалактики, Октоизвечной Метагалактики. В Зале встали, развернулись телесно, в форме Ипостаси 6-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*И вспыхивая всем стяжённым, возожжённым, мы глубже проникаемся Изначально Вышестоящим Отцом. И синтезируясь с* *Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 16 Потоков 6-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в синтезировании 16-ти Жизней каждого из нас 6-ым Синтезом Изначально Вышестоящего Отца. И просим развернуть глубину течения Линий* *Синтеза 6-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас* *синтезфизически. Проникаясь, погружаясь, заполняясь прямым Синтезом 6-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца синтезфизически собою. Вспыхиваем, возжигаемся, преображаемся.*

*И в этой возожжённости мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и просим сотворить и синтезировать Розу Огня – восьмого Сердца, в каждом из нас, прося развернуть возможность усвоения прямого Огня и Синтеза* *Изначально Вышестоящего Отца и активации действия Частей, Систем, Аппаратов, Частностей в каждом из нас соответствующей взаимокоординацией действия Сердец восьмеричного Сердца каждого из нас.*

*И развёртываясь данным Синтезом, мы также просим усилить данное стяжание Праздничным Синтезом ИВДИВО – Праздником сотворения, синтезирования Систем и Аппаратов. И проникаясь Праздничным Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и просим развернуть Розу Огня.*

*И в Зале пред нами Отец начинает развёртывать Лепестки Огня, фиксируемые на Зерцало. Пред нами развёртывается гладкая зерцальная поверхность, по краям которой фиксируются Лепестки Огня.*

*Синтезируясь* *с Хум Изначально Вышестоящего Отца, просим сотворить 16 384 Лепестка.*

*Далее мы делаем шаг вперёд. И босиком, обратите внимание, встаём на Зерцало Розы. Можете прям ножками, босиком прожить, как бы, как физическим телом вы потрогали – гладкая, прохладная поверхность.*

*И проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, заполняясь Огнём Изначально Вышестоящего Отца, просим развернуть Ядро Синтеза под стопами. Стяжаем Ядро Синтеза.*

*Далее синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 16 384 Капли Синтеза в фиксации на каждом Лепестке Розы Огня. На каждом Лепестке Огня. И просим Изначально Вышестоящего Отца включить нас в процесс взаимокоординирования Ядра Синтеза и Капель Синтеза на Лепестках.*

*Здесь могут включиться разные процессы, где Синтез впитывается Лепестками, стекает через Зерцало, активирует Ядро Синтеза. Данный Синтез развёртывается в Теле, стоящем на Зерцале. Могут включиться Магнитные процессы и иные.*

*Смотрим, наблюдаем то, что развёртывает нам Изначально Вышестоящий Отец.*

*И* *далее синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 4 096 Ядер Огня в Ядре Синтеза, стяжаем Фрагмент Огня Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в Ядре Синтеза.*

*И просим развернуть и стяжаем Тело Огня, стоящего на Ядре Синтеза в Теле каждого из нас. Разгораемся соответствующим Огнём и стяжаем 4 096 Пламён, исходящих из ядрышек Огня в Ядре Синтеза, которые проникают, пронизывают всё наше Тело Огня, запуская соответствующие процессы в Теле каждого из нас.*

*Далее синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Я-Есмь в головном мозге в Физическом Теле и в Теле Огня, стоящем на Зерцале Розы, пламенеющими 4 096 Огнями Изначально Вышестоящего Отца.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 1 024 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, и стяжаем 1 024 Печати, которые Отец фиксирует на Зерцале Розы.*

*Стяжаем 8 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем 8 Печатей 8-ми Реализаций, также фиксируемых на Зерцале Розы. Стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем Печать Судьбы каждого из нас.*

*И вспыхивая, возжигаемся Розой Сердца. Вспыхиваем процессами Огня и Синтеза, протекающими в Теле Огня, стоящем на Зерцале.*

*Попробуйте прожить активность в стопах, в ногах, вот как оно поднимается по Телу. Есть. Больше сейчас активируются стопы. Попробуйте зафиксируйте.*

*И вспыхивая данным процессом, в синтезе стяжаем Розу Огня восьмого Сердца каждого из нас.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас этим.*

*И далее мы, проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, просим компактифицировать Розу Огня в тело каждого из нас, вводя всю концентрацию Огня и Синтеза в тело.*

*И далее синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*И далее мы, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем восемь Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, прося развернуть активацию восьмеричного Сердца в том ракурсе действия, развития, который есть у каждого из нас по подготовке на сейчас.*

*И просим ввести в координацию Розу Огня с Лотосом Духа, со стяжённой ранее, Звездой Сердца, Чашей Сердца и какие у кого есть, активировав остальные виды Сердец в том варианте развития, которые есть у каждого из нас.*

*И вспыхивая восемью Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, вспыхиваем, возжигаемся, преображаемся этим.*

*И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Возвращаемся в физическую реализацию в данный зал. Развёртываемся физически синтезфизически всем стяжённым, возожжённым.*

*И эманируем всё стяжённое, возожжённое в ИВДИВО, в ИВДИВО Москва, Россия и в ИВДИВО каждого из нас.*

*И выходим из практики. Аминь.*

**Часть 2 День 1**

**Время: 00:40:38 – 01:04:03**

**Практика 3. Рождение Свыше и Новое Рождение Октоизвечной Метагалактикой, с тренировкой телесного сопереживания стяжения пакета Огнеобразов от Спина до Ядра, в концентрированном явлении 16384-х Ядер Огня Октоизвечной Метагалактики и действия 16-цы ИВДИВО-развития в преображении каждого 6–ой Метагалактикой.**

*Возжигаемся всей концентрацией накопленного Огня и Синтеза всех ранее пройденных Синтезов и первым днём 6-го Синтеза.*

*Вспыхиваем явлением Сути, в которую мы погружаемся уже в течении дня. Развёртываемся концентрацией Праздничного Синтеза. И в этой возожжённости мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь. И по их Огню переходим в Зал ИВДИВО, 16320-ая реальность.*

Вот как раз о том, о чём мы говорили – 16384 реальности, и на одной из них фиксируется Зал ИВДИВО, где нас встречают, принимают и развивают Аватары Синтеза Кут Хуми и Фаинь.

*Встали, развернулись телесно, в форме Ипостаси 6-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*И приветствуя Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь, стяжаем Праздничный Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и Праздничный Синтез Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Поздравляя Аватаров Синтеза с Праздником Сотворения Систем Частей и Аппаратов Систем Частей Человека.*

*И входя в глубину концентрации Праздничного Синтеза, просим преобразить каждого из нас на углублённую расширенную практику стяжания Рождения Свыше и Нового Рождения, с возможностью телесного сопереживания стяжения пакета Огнеобразов от Спина до Ядра, в концентрированном явлении 16384-х Ядер Октоизвечной Метагалактики.*

*И просим Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь развернуть каждому из нас опыт телесной проживательности, насколько это возможно, в восприятии процессов Творения каждого из нас Метагалактикой, внешне, и Изначально Вышестоящим Отцом – внутренне.*

*И вспыхивая данным Праздничным Синтез Синтезов и Синтезом Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, преображаясь всем стяжённым, мы заполняемся Изначально Вышестоящим Отцом, его Огнём.*

*Попробуйте прожить смену состояния в теле, которое наступает и физически, и в Зале пред Кут Хуми и Фаинь.*

*Сейчас немножко в таком замедленном действии с вами будем действовать, чтобы по возможности прожить и зафиксировать телом опыт.*

*И теперь в этой концентрации Огня, уже Изначально Вышестоящего Отца, мы переходим в Зал Изначально Вышестоящего Отца в вершине 6-го архетипа, 6-ой Метагалактики, Октоизвечной Метагалактики. Встали, развернулись в Зале пред Изначально Вышестоящим Отцом, в форме Ипостаси 6-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и просим преобразить каждого из нас на Рождение Свыше и Новое Рождение 6-ой архетипической Метагалактикой, Октоизвечной Метагалактикой Метагалактического Космоса, развернув глубину практики, с возможностью восприятия Огнеобразного состава, пакетами Субъядерности Октоизвечной Метагалактики, в концентрации 16-рицы выражения Огнеобразов – от Спина до Ядра, или от Ядра до Спина.*

*И вспыхивая Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся.*

*И глубже проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем четыре Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем четыре Образа Изначально Вышестоящего Отца, прося зафиксировать их в Часть Монада и Образ Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас, базовых Частей и Высших Частей, стяжённых ранее 5-ым Синтезом Изначально Вышестоящего Отца.*

*И проникаясь четырьмя Синтезами, развёртываемся, стяжаем четыре Образа Изначально Вышестоящего Отца. Развёртываемся соответствующими Частями. Синтезируем двуединое выражение Образа, синтезируем в единое целое, Образ в Монаду и Образ в Часть Образ Отца. Вспыхиваем, развёртываемся этим и стяжаем Рождение Свыше Октоизвечной Метагалактикой каждым из нас.*

*И вспыхивая, развёртываясь Рождением Свыше, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем 16384 Ядра Огня Октоизвечной Метагалактики, стяжая 16384 пакета Субъядерности Октоизвечной Метагалактики, в развёртывании соответствующих Образов, записанных Огнём Изначально Вышестоящего Отца, и развёртывании соответствующего Творения в каждом из нас.*

*И просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть Спины, Частицы, Атомы, Молекулы, Элементы, Точки, Точки-Искры, Искры, Капли, Шары, Объёмы, Континуумы, Версумы, Империо, Я-Есмь и в вершине – Ядра соответствующих пакетов Субъядерностей, прося Изначально Вышестоящего Отца развернуть и показать нам процесс пахтания данных пакетов Субъядерностей в Творении каждого из нас 6-ой Октоизвечной Метагалактикой синтезтелесно, синтезфизически.*

*И пробуем прожить данную процессуальность и концентрированную насыщенность как вышестоящим телом, развёрнутым в Зале пред Изначально Вышестоящим Отцом, так и в физическом теле каждого из нас.*

*И погружаясь, проникаясь этими процессами, мы далее глубже проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 16384 Ядра Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося записать данный Синтез во все стяжённые Ядра Огня и соответствующие Огнеобразы.*

*И входя в процесс аннигиляции Огня Синтеза, где Огонь и Синтез входят в однородное целое, мы стяжаем 16384 Аннигиляционных Синтезов и входим в однородную концентрацию Огня и Синтеза, развёрнутых во всём теле каждым из нас и вокруг тела каждого из нас, прося Изначально Вышестоящего Отца развернуть 16-рицу ИВДИВО-развития, минимально первыми шестью выражениями со Словом, Распознанием, Пониманием, Погружением и Генезисом, в активации процессов действия шестой Октоизвечной Метагалактикой внутренней телесной организации каждого из нас.*

*И вспыхиваем, возжигаемся, преображаемся, входим в эти процессы. Просим Изначально Вышестоящего Отца зафиксировать телесный опыт данного действия в каждом из нас.*

*И глубже проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и просим помочь каждому из нас компактифицировать однородный Огонь Синтез Аннигиляционным Синтезом в Ядро Огня-Синтеза шестой Октоизвечной Метагалактики. И вводим этот однородный Огонь Синтез в Ядро, фиксируемого в центре тела каждого из нас.*

*Вспыхивая, возжигаясь, преображаемся этим.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем Новое Рождение, развёртываясь Образом и Подобием Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас синтезфизически, синтезом шести метагалактических архетипов.*

*И вспыхивая, возжигаясь, преображаемся этим.*

*Далее, в этой возожжённости, концентрированной насыщенностями, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Стяжаем 1024 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем 1024-рицу Частей Человека и растущего Посвящённого каждым из нас, уже в концентрации шести архетипических Метагалактик.*

*Вспыхиваем, возжигаемся, преображаемся, развёртываясь 1024-мя Частями, вводя всю концентрированную насыщенность, огнеобразные субъядерные составы, с записями Синтеза, в Части, пресинтезируемся этим.*

*Далее мы, глубже проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем шесть Космических Магнитов, в выражении 6-ти архетипов.*

*Стяжаем шесть Космических Сил в выражении 6-ти архетипов.*

*Стяжаем шесть Космических Столпов и стяжаем шесть ИВДИВО, в выражении 6-ти архетипов, входя в соответствующие Силы, Магнитность и Столпность, и Ивдивость, в синтезе шести архетипов, каждым из нас синтезфизически собою.*

*И просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть единую Силу, Магнитность, Столпность и ИВДИВО, синтезом шести архетипов каждому из нас. Вспыхивая, возжигаемся, преображаемся этим.*

*И далее мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и просим наделить, кто ранее не был наделён, Частью Изначально Вышестоящего Отца. У кого была Часть, просим преобразить Часть, либо стяжаем новую. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Часть Изначально Вышестоящего Отца, фиксируем в каждом из нас.*

*Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Ядро Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, в выражении концентрации 6-ти архетипических Метагалактик.*

*Далее в Зале мы приглашаем выйти в Зал Аватара Синтеза Кут Хуми. И переводим внимание взглядом на Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми. И синтезируясь с его Хум, стяжаем Часть Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми в выражении 6-ой Метагалактики и синтеза 6-ти Метагалактик. Стяжаем, или просим обновить, Ядро Синтез Синтезов Аватара Синтеза Кут Хуми. Вспыхиваем, возжигаемся, преображаемся. Благодарим Аватара Синтеза Кут Хуми.*

*Далее переводим снова взгляд на Изначально Вышестоящего Отца. И синтезируясь  Хум с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем четыре Ядра Огня и четыре Ядра Синтеза Изначально Вышестоящего Отца четырёх Частных Зданий в фиксации, преображении, трансляции Частных Зданий каждого из нас из вершины Миров пятой Метагалактики и в ИВДИВО-полисе Изначально Вышестоящего Отца в вершине пятой Метагалактики, – в шестую.*

*Для тех, у кого не было ещё зданий стяжено, мы просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть творение и синтезирование Частных ИВДИВО-зданий в вершинах Тонкого, Огненного, Синтезного миров и в ИВДИВО-полисе Изначально Вышестоящего Отца, в фиксации физического выражения каждого из нас, Стандартом Изначально Вышестоящего Отца с соответствующими размерами, этажностью, парк-садом вокруг Частного Здания и с соответствующей фиксацией Куба Синтеза, Стандартом Изначально Вышестоящего Отца.*

*И вспыхиваем четырьмя Ядрами Огня, мы направляем, для тех, у кого Здания есть, направляем Ядра Огня, фиксируем в центровке Зданий. И вместе с Изначально Вышестоящим Отцом развёртываем данные Ядра Огня, пресинтезируя Куб Синтеза и сами Здания на выражение концентрации 6-ой Метагалактики. И транслируем Здания в фиксации в вершине Миров и в ИВДИВО-полисе Изначально Вышестоящего Отца 6-ой Метагалактики.*

*Для тех, у кого новые синтезируются Здания, мы направляем Ядра Огня в вершину Тонкого, Огненного, Синтезного мира и в ИВДИВО-полис Изначально Вышестоящего Отца. Просим Изначально Вышестоящего Отца зафиксировать в одном из выражений для сопереживания процессу Творения.*

*А у кого есть, вы пока просто сонастраивайтесь со зданиями сферами-оболочками в ИВДИВО каждого в ваших Зданиях для сопереживания процессов пресинтезирования Зданий.*

*Для тех, у кого новые сотворяются – мы развёртываемся в одном из выражений, на свободной площадке в реальности, в ИВДИВО-полисе.*

*Сейчас больше идёт фиксация в Огненном мире. Мы развёртываемся в Огненном мире. Зависаем над площадкой… Вместе с Отцом мы сейчас туда переходим. Зависаем над площадкой, выделенной под строительство Здания. Развёртываемся Ядром Огня и наблюдаем, как из Ядра Огня Отец сотворяет. И постепенно начинает материализовываться Здание размером 512 на 512, 64 этажа. Такое очень большое Здание, квази-живая материя. И далее мы просим Изначально Вышестоящего Отца зафиксировать нас в этом Здании.*

*Для тех, кто транслирует Здания, направляет Ядра Синтеза и фиксирует их на вершинном мансардном этаже на полу, активируя Синтезом процессы 6-ой Метагалактики.*

*А мы развёртываемся, у кого Здания сотворяются, также в вершине, на 64-ом этаже. 65-ый этаж – купол, сверху куполообразная форма крыши. Становимся в центровке зала. Развёртываем Ядро Синтеза. Отец помогает нам это развернуть.*

*Фиксируем Синтез в Кубе Синтеза здания. Далее подходим, в одном из… ближе всех, фиксируется рабочий стол, подходим. Берём соответствующий текст, где написано, что это наше здание, кладём руку на этот текст, который электронным образом – сложный технологический процесс развёртывается. И утверждаем Право на Частное Здание.*

*Мы действуем в одном Здании, но реплицируем это данное Право на все четыре Частных Здания во владении и действии каждым из нас. Здания фиксируются на нас. Мы сонастраиваемся со Зданиями. Теперь Здания будут узнавать нас, когда мы будем ходить в них в ночной подготовке.*

*Завершаем процесс развёртывания Синтеза.*

*Возвращаемся в зал, все фиксируемся. Все фиксируемся в Зале пред Изначально Вышестоящим Отцом. Завершаем процесс трансляции и синтезирования вновь Частных ИВДИВО-зданий.*

*Стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся этим.*

*И далее мы, глубже проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем количество Синтезов по количеству Подготовок, Компетенций, Полномочий и иных реализаций каждого из нас, как наделённых на Синтезах Изначально Вышестоящего Отца, так и индивидуально достигнутых в подготовке каждого из нас в веках.*

*И также просим для тех, кто вновь присутствует у нас на Синтезе, транслировать, перевести, все предыдущие Подготовки, Посвящения, Статусы и иные возможные реализации каждого из нас в веках в современные стандарты явления Компетенций, Полномочий и других реализаций в Изначально Вышестоящем Доме Изначально Вышестоящего Отца Стандартом Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*И входим в трансляцию либо предыдущих подготовок, либо трансляцию подготовок, переводом их из 5-го выражения архетипа в 6-ой, расширяя, углубляя на все образы, контексты, содержательность 6-ой Октоизвечной Метагалактики и расширяя права и возможности Реализациями, Компетенциями, Полномочиями и прочими подготовками каждому из нас синтезфизически, уже ракурсом 6-ти архетипических Метагалактик. И вспыхивая, возжигаясь, преображаемся этим.*

*И возжигаясь всем стяжённым, возожжённым, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и просим преобразить каждого из нас и синтез нас всем стяжённым, возожжённым. Преображаемся, пресинтезируемся.*

*И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь. Возвращаемся физически в данный зал, развёртываемся синтезфизически.*

*И эманируем всё стяжённое, возожжённое в ИВДИВО, в ИВДИВО Москва, Россия и в ИВДИВО каждого из нас.*

*И выходим из практики. Аминь.*

**Часть 2 День 1**

**Время: 02:24:30-02:41:35**

**Практика 4. Стяжание 1024-х Эталонных Систем. Стяжание 16-цы Систем каждой из 1024-х Частей, расширение Духа на масштаб Систем. Стяжание Цельного Духа в оперировании Систем Частей. Стяжание 1024-х Эталонных Аппаратов, 1024-х Эталонных Частностей каждой из 1024-х Частей.**

**Праздничная практика для Человек-Землян.**

*Возжигаемся всем накопленным Огнём и Синтезом, вспыхиваем всей концентрацией первого дня шестого Синтеза. Вспыхиваем всеми Образами, в которые мы входили внутреннего-внешнего Творения Изначально Вышестоящим Отцом ракурсом шестой Октоизвечной Метагалактики.*

*И входя в активацию Праздничного Синтеза, внутренне концентрируем всю потенциализацию возможностей, которую развёртывает Изначально Вышестоящий Отец каждому из нас в день Праздника. Мы синтезируемся, возжигаемся  Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, и по его Огню переходим в Зал 960-го архетипа Метагалактического Космоса, развёртываемся в Зале ИВДИВО пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Встали, развернулись в форме Ипостасей шестого Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Приветствуем Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь ракурсом 960 архетипа. Поздравляем их с Праздником Сотворения Систем и Аппаратов Частей Человека.*

*Стяжаем Праздничный Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и Праздничный Синтез Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося развернуть каждому из нас в Праздничном Огне и Синтезе возможность стяжания Эталонных 1024-х Систем каждой их 1024-х Частей, Эталонных 1024-х Аппаратов и Эталонных 1024-х Частностей, а так же углублённого вхождения и углублённого развертывания в стяжании 16-рицы Систем каждой из 1024-х Частей, от Системы ДНК до Системы Дом в каждой Части, с расширением масштаба Духа каждого из нас на соответствующее действие Систем каждой Части, и стяжание цельного Духа каждого из нас в задействованности соответствующих Систем Частей.*

*И вспыхивая, развёртываясь Праздничным Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, Праздничным Синтезом Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, преображаясь им, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, заполняемся его Огнём. Отцом Метагалактического Космоса в вершине 1024-х архетипов, проникаемся его Огнём.*

Здесь даже будет более корректно сказать, что сам Отец проникается Огнём в нас.

*И заполняясь Изначально Вышестоящим Отцом по его Огню, Отец укутывает нашу команду и буквально переставляет в Зал Изначально Вышестоящего Отца в вершине Метагалактического Космоса, 1025-ый архетип ИВДИВО. Встали, развернулись в Зале пред Изначально Вышестоящим Отцом.*

*Проживаем, сонастраиваемся со средой Зала, где полом Зала Изначально Вышестоящего Отца концентрируется, аккумулируется, синтезируется или ставится вот та «точка», о которой мы говорили, выражения всех 1024-х архетипов Метагалактического Космоса.*

*И вспыхивая, развертываясь этим явлением, мы приветствуем Изначально Вышестоящего Отца, проверяем, что мы стоим в форме ипостаси, телесно, все отстроились*

*И поздравляем Изначально Вышестоящего Отца с Праздником. Проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Праздничный Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, развёртываясь данным Праздничным Синтезом, просим преобразить каждого из нас на стяжание Эталонных 1024-х Систем в каждой из 1024-х Частей, Эталонных Аппаратов, Эталонных Частностей и углублённым стяжанием Систем каждой из 1024-х Систем Частей.*

*Проникаемся данным Синтезом, преображаемся.*

*И глубже проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 1024 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем 1024 Эталонные Системы в каждую из 1024-х Частей. Проникаемся данным Творением, Синтезированием. Входим глубоко в осмысление всех тех процессов, которые начинают задействоваться внутри каждого из нас.*

*Дальше мы, глубже проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 1024 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, и просим сотворить, синтезировать и развернуть в каждом из нас 1024 Эталонных Аппарата каждой Системы, каждой Части. Развёртываемся данным Творением и синтезируем.*

*Глубже проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 1024 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в такой-то степени, соответственно количеству творимых Частностей, и просим развернуть, сотворить и синтезировать 1024 Эталонных Частности, прося развернуть и зафиксировать их в каждом Аппарате каждой Системы, каждой Части из 1024-х Частей Метагалактических, синтезируемых в тело Посвящённого каждым из нас. И развёртываемся данным Творением, Синтезированием, преображаемся, пресинтезируемся.*

*И далее, глубже проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, просим развернуть углубление действия Систем каждой Части, каждого из нас. И просим развернуть Творение и Синтезирование 16-рицы Систем в каждой Части.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 1024 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем 1024 Системы ДНК в каждую Часть. Стяжаем 1024 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем 1024 Системы Ген в каждую Часть.*

*Стяжаем 1024 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем 1024 Системы Чакр в каждую Часть.*

*Стяжаем 1024 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем 1024 Системы Сферы в каждую Часть.*

*Стяжаем 1024 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем 1024 Системы Силы в каждую Часть.*

*Стяжаем 1024 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем 1024 Системы Разряда в каждую Часть.*

*Вспыхиваем, возжигаемся, преображаемся.*

*И далее просим компактом развернуть Творение и Синтезирование Систем Столпность, Магнитность, Меримость, Реплика, Фора, Огнеобраз, Эталон, Теза, Стать, Дом в каждой из 1024-х Частей.*

*И стяжая 10240 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, проникаемся данным Творением и Синтезированием, с возможностью постепенного освоения, разработки данных Систем, по мере взрастания каждым из нас Курсом Синтеза, Синтезом Изначально Вышестоящего Отца и разработки соответствующими Метагалактиками, архетипическими, Метагалактического Космоса каждым из нас.*

*И вспыхиваем, возжигаясь, проникаясь данным Творением и Синтезированием Изначально Вышестоящего Отца, мы глубже проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, просим сотворить, синтезировать и расширить на новый масштаб реализации Дух каждого из нас. Стяжаем цельный Дух Изначально Вышестоящим Отцом каждому из нас, прося развернуть в соответствующих Системах Частей и вводя в активацию Систем Частей Духом каждым из нас в выражении Изначально Вышестоящего Отца.*

*И вспыхивая Творением Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся.*

*Стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и пресинтезируемся этим.*

*И вспыхивая, развёртываясь новыми объемами концентрации Огня и Духа в Частях и в Системах, вспыхиваем, преображаемся.*

*Компактифицируем всё стяжённое в телесной организации каждого из нас, прося Отца помочь сонастроиться нам в этих явлениях.*

*И далее, проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и Синтез нас всем стяжённым, возожжённым.*

*И далее, в честь Праздника Сотворение Систем, Аппаратов Изначально Вышестоящим Отцом каждому Человеку-Землянину, мы просим командой шестого Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, развёрнутым на территории ИВДИВО Москва Россия, развернуть Праздничное Творение для всех Человек-Землян, минимально на территории ИВДИВО Москва Россия и более того, для всех Человек-Землян, как живущих физически на Планете Земля, так и в выражениях Космических, и развернуть подарки. Просим Изначально Вышестоящего Отца сотворить, синтезировать подарки каждому Человек-Землянину и стяжаем:*

*- Стяжаем открытость к развитию Частями каждому Человеку и Человек-Землянам в целом. Проникаемся и вместе с Отцом стяжаем от 9 миллиардов и более концентрированных единиц Синтеза, прося записать соответствующее Творение, и развёртывая всем Человек-Землянам. Дальше мы не повторяем, этот процесс будет происходить везде.*

*- Мы стяжаем способность дожидаться результата. Вспыхиваем, возжигаемся, преображаемся. И вместе с Отцом развёртываем всем Человекам-Землянам.*

*- Стяжаем углубление осознанности, как в развитии, так и в действии, и в реализации. Возжигаемся, развёртываем.*

*- Стяжаем дееспособность Духа. Входим, развёртываем, реплицируем. Дальше.*

*- Стяжаем энергию на достижения целей. Энергию и заряженность.*

*- Стяжаем скорость действия и дееспособности и Частей, и Систем, и Аппаратов, и Частностей. И в целом скорость любых действий, реализаций в цельности каждого Человек-Землянина, как субъекта.*

*И вспыхивая всем стяжённым вместе с Отцом, во всей концентрации развёртываем, стяжая соответствующее количество фрагментов Синтезов, от одного явления до максимально всех, что запросили.*

*Кому-то может что-то одно Отец развернёт, кому-то всё и более того.*

*Мы стяжаем Праздничные подарки Изначально Вышестоящего Отца каждому Человек-Землянину в честь Праздника. И просим развернуть их в соответствующей концентрации шестого Синтез, в том числе в репликации, развёртывания опыта каждого из нас и командой в целом, развития шестым Синтезом и в целом Курсом Синтеза Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца, входя в шестую высшую Метагалактическую расу Изначально Вышестоящего Отца. И прося развернуть данный опыт каждому Человеку-Землянину.*

У нас с вами ещё цифра – шесть, шестой Синтез, шестая Высшая Метагалактическая раса.

*Просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть Условия развития и взрастания в соответствующее явление каждому Человек-Землянину.*

*И вспыхиваем, возжигаемся, преображаемся, максимально опустошаемся и заполняемся Изначально Вышестоящим Отцом новой концентрацией Синтеза на всё стяжённое.*

*И Отец каждому из нас сотворяет подарок по Сути каждого из нас. То, что мы бы действительно искренне хотели сейчас получить напрямую от Изначально Вышестоящего Отца. Не факт, что мы это ещё осознаем, но Отец видит каждого из нас, по Сути. Он нам преподносит подарок. Принимаем с благодарностью к Изначально Вышестоящему Отцу.*

*Впитываем, возжигаемся, преображаемся. И попросим Кут Хуми так же расшифровать в ночной подготовке, что же это был за подарок. Возможно, им уже активно подействовать вторым днём Синтеза.*

*Мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и ещё раз поздравляем с Праздником, благодарим за возможность стяжания, творения, синтезирования Изначально Вышестоящим Отцом.*

*Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Переходим в Зал ИВДИВО 960-ого архетипа, развёртываемся всем стяжённым. Реплицируем, эманируем всё стяжённое, возожжённое в ИВДИВО 960-ти архетипически. И просим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми принять нас на ночную подготовку ракурсом Метагалактического Космоса, в разработке всего стяжённого первым днём и в подготовке к стяжанию второго дня шестого Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Кут Хуми говорит принято.*

*Благодарим Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Возвращаемся в физическую реализацию в данный Зал. Развёртываемся всем стяжённым и возожжённым синтезфизически. И эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, в ИВДИВО Москва Россия и в ИВДИВО каждого из нас. И выходим их практики. Аминь.*

**Часть 1 День 2**

**Время: 02:08:26-02:37:41**

**Практика 5. Стяжание итогов ночной подготовки. Вхождение в Праздничный Огонь и Синтез – Воскрешения Изначально Вышестоящим Отцом.**

**Стяжание 6-ого Сердца – Планеты Сердца.**

**Стяжание Света и Мудрости 6-ой Высшей Метагалактической расы. Воскрешение Новым Светом и Мудростью ИВО.**

**Стяжание 16-цы Аппаратов, от Массы до Фундаментальности, в каждую из 1024-х Частей.**

**Воскрешение Изначально Вышестоящим Отцом минимально 3-мя первыми реализациями: Синтезреализацией, Человеческой реализацией и Компетентной реализацией.**

**Развёртывание Праздничного Синтеза и среды Воскрешения Человеком 6-й Высшей Метагалактической Расы каждому Человек-Землянину.**

**Стяжание Сути каждого, воскрешающим действием с Изначально Вышестоящим Отцом.**

*Возжигаемся всей концентрацией Огня и Синтеза. Возжигаемся всем накопленным Синтезом, развёртываем все Ядра Синтеза, у кого какие есть. Развёртываемся однородным Огнем и Синтезом в теле. Вспыхиваем всей концентрацией Огня и Синтеза 6-го Синтеза, итогами 1-го дня, итогами ночной подготовки.*

*И в этой возожжённости мы проникаемся Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми и по его Огню переходим в Зал ИВДИВО, 16320-я реальность Октоизвечной Метагалактики.*

*Встали, развернулись в Зале перед Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь в форме, телесно, Ипостасью 6-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Мы проникаемся, синтезируемся, поздравляя с Праздником Воскрешения Изначально Вышестоящим Отцом.*

*Стяжаем Праздничный Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и Синтез Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*И просим данным Праздничным Синтезом развернуть итоги ночной подготовки каждому из нас. И стяжаем Синтез итогов ночной подготовки, входим, развёртываемся, проникаемся данным Синтезом.*

*И вспыхивая всем стяжённым, просим Аватара Синтеза Кут Хуми обучить нас расшифровке Синтеза итогов ночной подготовки в самостоятельном действии, применении.*

*И дальше, синтезируясь с Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь, стяжаем 2 Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и 2 Синтеза Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И просим преобразить каждого из нас и синтез нас на стяжание 6-го Сердца – Планеты Сердца, каждому из нас, с возможностью вхождения в новую концентрацию Света и Мудрости 6-й Высшей Метагалактической Расы.*

*И также просим преобразить каждого из нас на стяжание 16-тирицы Аппаратов с возможностью активации их действия в каждой из 1024-х Частей каждого из нас в концентрации Света, развёртываемым каждым из нас, в том числе 6-м Сердцем, Планетой Сердца. Вспыхивая, возжигаясь, преображаясь этим.*

*Мы глубже проникаемся с Изначально Вышестоящим Отцом и синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом Метагалактического Космоса.*

*И сразу переходим в Зал Изначально Вышестоящего Отца, не 6-й Метагалактики, а в вершине Метагалактического Космоса – 1025-й архетип.*

*Встали, развернулись в Зале перед Изначально Вышестоящим Отцом в форме Ипостаси 6-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Вспыхиваем всем стяжённым, уже 1-м днём, итогами ночной подготовки.*

*И развёртываясь данной концентрацией Огня, Синтеза 6-го Синтеза, вызываем на себя концентрацию Огня и Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*То есть такое обоюдное действие, когда мы Отцу направляем, как вот в Магните мы действуем, то, что мы смогли наработать. И в ответ на это Отец фиксирует нам концентрацию Огня и Синтеза. Сейчас Отец подсказывает: этим мы развёртываем Мудрость каждого из нас, которую мы накопили, сложили, сактивировали на сейчас.*

*И входим в концентрацию Огня и Синтеза Изначально Вышестоящего Отца индивидуально каждым из нас, который направляет Изначально Вышестоящий Отец.*

*И сонастраиваясь уже Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, чётче оформляясь Ипостасью 6-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, мы ещё раз приветствуем Отца, поздравляем его с Праздником.*

*И глубже проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Праздничный Синтез ракурсом 6-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося ввести каждого из нас в усиление возможностей, способностей каждого из нас, в том числе глубины разработки 6-м Синтезом каждого из нас, концентрацией Праздника – Воскрешением  Изначально Вышестоящим Отцом каждого из нас.*

*И проникаясь данным концентрированным Синтезом, вспыхиваем, возжигаемся, преображаемся.*

*И в этом Огне мы глубже синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И просим развернуть творение и синтезирование 6-го Сердца каждому из нас – Планеты Сердца.*

*И развёртываясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь им, пред нами начинает в концентрации данного Синтеза развёртываться Сфера с концентрацией 16384-х оболочек.*

*Стяжаем 16384 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и развёртываем 16384 Сферы.*

*Далее мы стяжаем 16384 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и развёртываем Зерцало Сферы.*

*Далее мы делаем шаг вперед, становимся на Зерцало – основание Планеты Сердца – в центре босыми ногами. Активируемся. Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем тело Света, стоящего в центре основания.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, вспыхиваем 1024-мя Лучами Белого Огня, который выявляется из каждой Сферы-оболочки, Сферы Планеты Сердца и начинает концентрированным потоком Белого Огня фокусироваться на тело Синтеза, стоящего в центровке. И эти Лучи начинают пересекаться в центре груди, в центре грудной клетки каждого из нас, активируя, насыщая концентрацией Света каждого из нас и активируя тело Света, стоящего в центре на Зерцале.*

*Далее мы, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Ядро Мудрости, фиксируя под стопами на Зерцале. И входим, развёртываемся в концентрацию Мудрости, где Мудрость записывается в Свет. И из Ядра Мудрости начинает развёртываться в Теле Света, вводя нас в состояние Мудрости.*

*И мы стяжаем 256 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем 256 Пламён, фиксируем их как раз в Ядре Мудрости,  пронзающими тело Света каждого из нас. В перспективе в формировании тела Мудрости в 6-ом Сердце – Сердце Планеты – каждым из нас по мере роста, развития, взрастания каждого из нас следующими выражениями подготовок и реализаций.*

*И входим в концентрированное выражение Света и Мудрости, продолжаем фиксировать Лучи Огня Белого, как концентрата Света Новой Эпохи, где Свет развертывается из Огня.*

*Развёртываемся концентрацией Мудрости. И стоя, продолжая фиксироваться в центровке Сферы Планеты Сердца, мы глубже проникаемся Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем Новый Свет и Новую Мудрость, прося развернуть в той активации действия внутренне, которая у нас сложилась. Развернуть и зафиксировать новую Мудрость в каждом из нас.*

*Как Мудрость, и Свет и Мудрость Новой Эпохи, 6-ой Высшей Метагалактической Расы. Прося зафиксировать Источник Света, проистекающего из Огня Изначально Вышестоящего Отца, каждому из нас. Как тот новый путеводитель, которому мы следуем по мере нашего роста и взрастания 6-й Высшей Метагалактической Расы с возможностью выработки новой Мудрости каждому из нас и сопряжения с Мудростью Изначально Вышестоящего Отца, вхождением в новый опыт, в действие Отцом и вместе с Изначально Вышестоящим Отцом.*

*И вспыхиваем концентрацией Света и Мудрости в каждом из нас. Компактифицируем Сердце Планеты – 6-е Сердце 8-миричного Сердца каждого из нас – в тело. Развёртываясь концентрацией Света и Мудрости в теле.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, воскрешаемся новым Светом и новой Мудростью в каждом из нас. Входя в Свет и Мудрость Человечества 6-й Высшей Метагалактической Расы, вставая на путь развития и реализации этим.*

*И вспыхивая, возжигаясь, преображаемся.*

*И далее мы, глубже проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и в концентрации, разгораясь концентрацией Света, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, просим преобразить каждого из нас на стяжание 16-тирицы Аппаратов, прося сотворить, синтезировать, помимо эталонных Аппаратов каждых Систем, 16-тирицу Аппаратов от 1-2-х до 16-ти в каждой из Систем, каждой из 1024-х Систем.*

*В честь Праздника просим максимально, устремляемся на максимально возможное углубление варианта развития.*

*И просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть творение, синтезирование всей 16-тирицы в каждой Системе каждой Части, с перспективой возможной активации данных Аппаратов и в освоении их действия. И введение в оперирование, как естество нашего действия, минимально уровнем Человека-Владыки и более того любым иным ракурсом Владычества, доступным постепенно каждому из нас в процессе подготовки и взрастания каждым из нас.*

*И вспыхивая, преображаясь данным Синтезом, мы проникаемся Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 16 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и входим в творение, синтезирование Изначально Вышестоящего Отца.*

*И стяжаем Аппарат Масса,*

*стяжаем Аппарат Флюидичность,*

*стяжаем Аппарат Матрица.*

*Стяжаем Аппарат Единица,*

*стяжаем Аппарат Импульс,*

*стяжаем Аппарат Заряд,*

*стяжаем Аппарат Плотность,*

*стяжаем Аппарат Аннигиляция,*

*стяжаем Аппарат Размерность, Ассиметрия, Абсолют, Метрика,*

*стяжаем Аппарат Спектр, Гравитация, Тело и Фундаментальность.*

*Прося Изначально Вышестоящего Отца сотворить 16-рицу Аппаратов в каждой Части.*

*И стяжаем 16 Компактов Синтезов в 1024-ричном минимальном выражении и, более того, по количеству Систем, развернутых в каждой Части. И просим развернуть, записать соответствующие Аппараты соответствующим Синтезом во внутренней активации действия Частей каждого из нас.*

*И вспыхивая, возжигаясь, преображаемся данным творением и синтезированием Изначально Вышестоящего Отца.*

*И стяжая количество Синтезов по количеству сотворенных Аппаратов, вспыхиваем, возжигаемся, преображаемся, пресинтезируемся.*

*И далее, глубже проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся.*

*И далее просим развернуть активацию Систем, стяжённых прошлым днём, 1-м днём 6-го Синтеза. Просим развернуть активацию Частей. И просим Изначально Вышестоящего Отца запустить процесс внутренней сонастройки Частей, Систем, Аппаратов, в сонастройке с действием Сердец каждого из нас: Розы Огня, Лотоса Духа, Планеты Сердца и Звезды Сердца с возможностью насыщения Частей Огнём из Розы Сердца, Систем – Духом из Лотоса Духа, Аппаратов – концентрацией Света из Сердца Планеты. И возможность действия в новой концентрации Света, входить в новую концентрацию Мудрости, или выработки новой Мудрости данной активации действия Частей каждого из нас. И с возможностью развёртывания концентрацией Энергии, вхождением в состояние Любви из Звезды Сердца.*

*И вспыхивая 4-мя выражениями Сердец во внутренней активации каждого из нас, просим Изначально Вышестоящего Отца сонастроить процесс действия Сердца 8-миричного каждого из нас и Частей с их внутренней организацией с Системами, Аппаратами, с возможностью выработки соответствующих Частностей в концентрации Энергии и Любви каждым из нас синтезфизически собою.*

*И входим в такое единение процессов внутренней организации каждого из нас в синхронизации Изначально Вышестоящим Отцом в каждом из нас и каждым из нас.*

*И входим в максимально глубокое Ипостасное явление Изначально Вышестоящему Отцу этим, насколько доступно каждому из нас по подготовке, входя в глубину явленности Ипостасью 6-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в Зале перед Изначально Вышестоящим Отцом.*

*И вспыхивая, возжигаемся, преображаемся этим.*

*И входим в следующую глубину 6-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося Изначально Вышестоящего Отца развернуть, запахтать максимальную глубину всей концентрированной насыщенностью 6-го Синтеза во внутренней организации Частей, Систем, Аппаратов, Частностей каждого из нас в активации Сердец и, более того, в действии всей Огнеобразной субъядерности, насыщенности, в которую мы входили 1-м днём, и  процессы которой продолжаются во внутренней телесной активации каждого из нас.*

*И в этой внутренней процессуальности действия мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить на новый уровень, масштаб, реализации действия телесной организацией каждого из нас и также прося обучить.*

Вот сейчас обратите внимание, в насколько сложные процессы мы входим, но как комфортно они у нас простраиваются. Вот, вспоминаем тот Образ, когда мы говорили, что мы обучаемся максимально комфортно входить в новые явления для каждого из нас.

*И мы, проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, просим Изначально Вышестоящего Отца в данном обучающем процессе, в том числе, обучить каждого из нас лёкости вхождения, в максимальной открытости и доверии Изначально Вышестоящему Отцу, в новые явления и процессы, которые сотворяются Отцом внутренне. В те процессы, с которыми мы, в том числе сталкиваемся или входим во внешней активации внешней среды, но в сорганизации внутренних процессов каждым из нас. И уметь входить быстро и легко, и перестраиваться на то новое, во что вводит нас Изначально Вышестоящий Отец.*

*И просим Изначально Вышестоящего Отца зафиксировать данный опыт в синтезтелесной выразимости каждого из нас. И итогово вспыхиваем, возжигаясь, преображаемся Посвящённым, аккумулируя, сорганизуя, синтезируя всё в теле Посвящённого.*

*И вспыхиваем перед Изначально Вышестоящим Отцом Посвящённым, как одной из Компетентных реализаций каждого из нас.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Посвящённого как Компетентную реализацию, входя в Компетентную реализацию каждым из нас. Вспыхиваем, возжигаемся, преображаемся.*

*Развёртываясь Компетентной реализацией, мы проникаемся глубже Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Человеческую реализацию.*

Которая, с одной стороны, действует параллельно с Компетентной реализацией, но входит в компетентную как Часть. Это как раз те внутренние процессы, в том числе, действия Частями каждым из нас. Отец подсказывает: как один *из* ракурсов Человеческой реализации.

*Вспыхиваем, развертываемся Человеческой реализацией каждого из нас.*

*И в активации всех данных процессов мы входим в Синтезреализацию. На сейчас концентрацию 6-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, где, входя в Огонь и Синтез или Огонь  Синтеза 6-го Синтеза, мы вместе с Отцом учимся, обучаемся, как данной концентрацией Огня и Синтеза и самого Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, запахтывать, запускать все те процессы внутренней организации, которые приводят нас сперва к Человеческой реализации и далее к Компетентной реализации каждого из нас.*

*И вспыхиваем одновременным действием 3-х реализаций, в синтезтелесной, в синтезфизической выразимости каждого из нас.*

*Входим на путь Реализованного каждым из нас.*

*И стяжая Синтез Изначально Вышестоящего Отца, входим в Воскрешение Изначально Вышестоящим Отцом минимально 3-мя первыми реализациями: Синтезреализацией, Человеческой реализацией и Компетентной реализацией каждым из нас синтезфизически собою.*

*И воскрешаясь, преображаемся этим.*

*И в этом Праздничном Огне мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, просим преобразить каждого из нас и Синтез нас. Пресинтезируемся, преображаемся, вспыхиваем и развёртываем напрямую из Зала Изначально Вышестоящего Отца эманации, уже вспоминая, у нас есть 2-я Система – Флюидичность. Развёртываем, флюидируем, эманируем.*

*И напрямую из Зала Изначально Вышестоящего Отца, вместе с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 9 миллиардов Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и просим Праздником Воскрешения развернуть опыт, реплицировать опыт Воскрешения Синтезом, Человеческой, Компетентной реализации, всей той внутренней организации, в которую мы входили, каждому Человеку-Землянину.*

*Развернув среду Воскрешения Человеком 6-й Высшей Метагалактической Расы со всей перспективой возможностей, развития и реализации каждому Человеку-Землянину.*

*И развёртываем данную среду Синтеза с соответствующими записями по Планете Земля, укутывая Планету Земля данной концентрацией Синтеза, соответствующей Среды Синтеза, как среды возможностей, входя в процесс активации Заряда в каждом из нас, в концентрации, в том числе, Буддической материи, входя в пробуждённость Буддической материей. И активируя заряженность в каждом из нас, где от этой заряженности как раз и развёртывается вот это поле, как мы с вами говорили, Образы складывали. Отец сказал, вам напомнить, чтобы у вас легче пошёл этот процесс.*

*И входим в Воскрешение глубиной осознанности Владыческого подхода действия, минимально Человеком-Владыкой, где мы, воскрешаясь, входим в следующий уровень действия каждым из нас, в естестве оперирования процессами, развёртывая суть каждого из нас: Я есмь такой. И от того, какой Я есмь, теми процессами я могу оперировать.*

*И вспыхивая данной процессуальностью действия, преображаемся.*

*И проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Суть каждого из нас, воскрешающим действием с Изначально Вышестоящим Отцом. Пробуждаясь данной Сутью и развёртываясь Я-настоящим пред Изначально Вышестоящим Отцом.*

*И вспыхивая данной Сутью, преображаемся этим.*

*И мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь.*

*Возвращаемся в физическую реализацию, в данный зал.*

*Развёртываемся всем стяжённым, возожжённым, преображённым.*

*Вспыхиваем Я-настоящим, развёртываясь глубиной Сути каждого из нас. И пробуждаясь, воскрешаемся этим физически.*

*И эманируем всё стяжённое, возожжённое в ИВДИВО, в ИВДИВО Москва, Россия и в ИВДИВО каждого из нас.  И выходим из практики. Аминь.*

**Часть 2 День 2**

**Время: 00:51:36-01:02:11**

**Практика 6. Стяжание 8-ми Частей 6-ого горизонта.**

**Стяжание Сути Изначально Вышестоящего Отца.**

*Возжигаемся всем накопленным Огнём и Синтезом.*

*Вспыхиваем всей концентрацией 6-го Синтеза, выработанной, наработанной на данный момент.*

*Разгораемся всеми Образами, которые мы с вами прорабатывали в течение уже полутора дней и ночной подготовки: что такое часть Сутенность в понимании отдельных процессов её действия, и не только понимания. Входим во всё, что нам удалось сложить. Вспыхиваем этим, разгораемся.*

*Внутренне заполняемся Аватаром Синтеза Кут Хуми.*

*И по его Огню переходим в Зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца – 16320-я реальность Октоизвечной Метагалактики.*

*Встали, развернулись телесно в форме Ипостаси 6-го Синтеза.*

*Приветствуем Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь.*

*Стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и Синтез Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*И просим преобразить каждого из нас на стяжание Части Сутенность, с возможностью максимального оформления, компактифицирования всех тех Образов, которые мы сложили, той насыщенностью огнеобразной субядерностью, в которую мы входили, той процессуальности действия Частей, которую мы устремлялись активировать действием двух дней 6-го Синтеза. Проникаемся, возжигаемся.*

*И далее, мы глубже синтезируясь с Аватарами Кут Хуми и Фаинь, стяжаем 7 Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и 7 Синтезов Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*И просим преобразить каждого из нас на стяжание ещё 7-ми Частей 6-го горизонта, стандартом 6-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*И проникаясь, возжигаясь, данными Синтезами, мы проникаемся Изначально Вышестоящим Отцом и по его Огню переходим в Зал Изначально Вышестоящего Отца в вершине 6-го архетипа Октоизвечной Метагалактики Метагалактического Космоса.*

*Встали, развернулись в Зале перед Изначально Вышестоящим Отцом телесно, в форме Ипостаси 6-го Синтеза.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и просим сотворить, синтезировать основную Часть 6-ого горизонта – Сутенность, каждому из нас. С возможностью встраивания во все те процессы Сути и действия Сутенности, которые мы вырабатывали, складывали в расшифровке, взглядом Сути с Изначально Вышестоящим Отцом, Аватаром Синтеза Кут Хуми двумя днями Синтеза. И более того, как это заложено Стандартом Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*И проникаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, развёртываемся вместе с Отцом творением и синтезированием Части Сутенность в каждом из нас.*

*И вспыхивая всем стяжённым, возожжённым, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и развёртываемся Частью Сутенность.*

*Глубже проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 16384 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем 16384 Частности Сути Изначально Вышестоящего Отца, прося записать и зафиксировать в Часть Сутенность с возможностью оперирования данными Частностями и активацией действия развития самой Части Сутенность этим.*

*Вспыхиваем, возжигаемся, преображаемся.*

*Дальше мы проникаемся Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 7 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и просим развернуть творение и синтезирование 7-ми Частей 6-го горизонта.*

*И развёртываясь 7-ю Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, мы просим развернуть стяжание Части Тело Человека Октоизвечного Космоса.*

*Вспыхиваем, развёртываемся, преображаемся. Развёртываемся соответствующей Частью.*

*Стяжаем Часть Буддическое тело Отец-Человек-Землянина, 326 Часть.*

*Прося Изначально Вышестоящего Отца компактифицировать объёмы Буддического Вида материи с возможностью оформления их Частью Буддическое тело и максимально развернуть возможности оперирования возможностями Буддической материи. Вспыхиваем, возжигаемся, преображаемся.*

*Далее, глубже проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Часть 262-ю – ИВДИВО-тело Сути Отец-Человек-Землянина. Вспыхиваем, возжигаемся, преображаемся.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Часть Тело реальности Октоизвечности Отец-Человек-Субъект-Землянина, 198-ю Часть.*

*Развёртываемся, проникаемся, преображаемся этим.*

*Глубже синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Часть Прасутенность Отец-Человек-Землянина.*

*Стяжаем Часть Прабуддическое тело Отец-Человек-Землянина.*

*И стяжаем Часть ИВДИВО-тело Прасути Отец-Человек-Землянина.*

*И вспыхивая, развёртываясь 8-ю Частями 6-го горизонта в синтезе их.*

*Просим Изначально Вышестоящего Отца ввести нас в разработку, развитие и активацию соответствующих Частей, в том числе действием Частности  Сути.*

*Вспыхивая, преображаемся этим.*

*И далее, мы глубже проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Суть Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. Прося записать её во все стяжённые Части 6-го горизонта, фрагментами Сути или цельным явлением стяжённой Сути Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и в каждом из нас.*

*И проникаемся Сутью Изначально Вышестоящего Отца. Вспыхиваем, возжигаемся, преображаемся этим.*

*Есть. Зафиксировали.*

*И мы, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, просим преобразить каждого из нас и Синтез нас.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца.*

*Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Возвращаемся в физическую реализацию, в данный зал.*

*Развёртываемся синтезфизически.*

*И эманируем все стяжённое, возожжённое в ИВДИВО, в ИВДИВО Москва, Россия и в ИВДИВО каждого из нас.*

*И плавно выходим из практики. Аминь.*

**Часть 2 День 2**

**Время: 01:39:14-01:51:21**

**Практика 7. Стяжание 17-ти подрас 6-й Высшей Метагалакической Расы.**

**Стяжание Организации Подраса каждого.**

**Воскрешение Изначально Вышестоящим Отцом на развитие Человеком 6-й Высшей Метагалакической Расы**

**Суть 6-й Высшей Метагалакической Расы Человечества Землян.**

*Возжигаемся всем накопленным Огнём и Синтезом. Концентрируемся, заполняемся Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми. По его Огню переходим в зал ИВДИВО, 16320-я реальность 6-й Октоизвечной Метагалактики. Встали, развернулись телесно в форме Ипостаси 6-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в Зале пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь.*

*Синтезируясь с их Хум, стяжаем 17 Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и 17 Синтезов Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И просим преобразить каждого из нас на стяжание 17-ти подрас 6-й Высшей Метагалакической Расы каждым из нас. С возможностью определения базового явления развития нас, как растущих Посвящённых 6-ой подрасой Высшей Метагалакической Расы, зафиксировав в Организации каждого – в Подрасе каждого из нас, возможность развития соответствующим явлением.*

*И стяжая Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и Синтез Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, вспыхиваем, возжигаемся, преображаемся этим.*

*И в этой возожжённости, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. И по его Огню, переходим в Зал Изначально Вышестоящего Отца в вершине 6-го архетипа Октоизвечной Метагалактики.*

*Встали, развернулись в Зале пред Изначально Вышестоящим Отцом. Проникаемся 6-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, стяжая его, заполняясь, преображаясь, вспыхивая этим.*

*Мы глубже проникаемся Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 17 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. И просим Изначально Вышестоящего Отца, развернуть 17 подрас Высшей 6-ой Метагалактической Расы, как Стандарт Изначально Вышестоящего Отца, как база роста и взрастания каждого из нас, Человеком Высшей 6-й Метагалактической Расы и далее Посвящённым, Служащим и более того 6-й Высшей Метагалакической Расы. Но в базе – Человеком.*

*И вспыхивая 17-ю Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 17 подрас 6-й Высшей Метагалакической Расы, прося Изначально Вышестоящего Отца, зафиксировать ракурс минимально 16-ричного развития каждому из нас и в целом каждому Человек-Землянину первой подрасы 6-й расы, с возможностью фиксации 256-ричного ракурса развития Синтезчастей в выражении 5-й подрасы 6-й расы, как минимально базовое явление для каждого из нас, взрастающего курсом Синтеза и развивающимся Посвящённым.*

*И так же просим Изначально Вышестоящего Отца по возможности развернуть и зафиксировать, как Условия развития каждого из нас 6-й подрасой 6-й Высшей Метагалактической Расы, с освоением 512-ти базовых Частей в максимальной жизненности их явления.*

*Вспыхиваем, развёртываемся 6-й подрасой 6-й расы.*

*И так же просим Изначально Вышестоящего Отца, развернуть потенциал возможности роста и взрастания каждого из нас в развитии Синтезом, Огнём и Условиями Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца в устремлении в 7-ю подрасу 6-й Высшей Метагалакической Расы, где Посвящённые идут на шаг дальше в своём развитии, чем Человечество Землян.*

*Развёртываемся соответствующим потенциалом, который направляет каждому из нас Изначально Вышестоящий Отец. И вспыхивая, возжигаясь, преображаемся этим.*

*А также просим Изначально Вышестоящего Отца, развернуть потенциал 10-ти подрас, с 10-й (8-ой – прим. ред.) по 17-ю каждому из нас, прося зафиксировать в телесной организации каждого из нас данные возможности на перспективу роста и взрастания каждого из нас на всю эпоху 6-й Высшей Метагалакической Расы – 10 миллиардов лет и более того, с учётом развития Плана Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И вспыхивая соответствующим потенциалом, преображаемся им.*

*И далее мы, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и просим развернуть каждого из нас рост и взрастание внутренней Организации Подрасой каждого. И стяжаем Подрасу каждого, входя в соответствующие процессы внутренней организации и реализации Изначально Вышестоящим Отцом каждому из нас. И вспыхивая, возжигаясь, преображаемся этим. Компактифицируем всё стяжённое в тело.*

Если у кого-то произошло максимальное расширение, собираемся, соорганизовываемся, оформляемся строго телесно, в форме, пред Изначально Вышестоящим Отцом.

*И в этой возожжённости мы, глубже проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 9 миллиардов Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. И в честь Праздника Воскрешения Изначально Вышестоящим Отцом, просим соответствующим Синтезом, развернуть каждому Человек-Землянину Воскрешение Изначально Вышестоящим Отцом на развитие Человеком 6-й Высшей Метагалакической Расы, как Планом развития Человечества на данную эпоху.*

*И просим данной средой Синтеза и конкретно фрагментом Синтеза, который Отец направляет каждому Человек-Землянину, определить подрасу каждого и развернуть максимально комфортные Условия взрастания в соответствии с подрасой каждого каждому Человек-Землянину.*

*И эманируем, реплицируем соответствующий Синтез вместе с Изначально Вышестоящим Отцом, развёртывая его вокруг всей Планеты Земля, и фиксируя соответствующую среду Синтеза каждому Человек-Землянину.*

*Мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца за возможность участия в таких стяжаниях.*

*Вспыхиваем Воскрешением Изначально Вышестоящим Отцом 6-й Высшей Метагалакической Расой всего Человечества Землян, преображаемся этим.*

*И глубже проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем Суть 6-й Высшей Метагалакической Расы Человечества Землян. И проникаясь данной Сутью, преображаемся ею и также просим развернуть фрагменты данной Сути тем Человекам-Землянам, которые готовы войти в восприятие фрагмента Сути Изначально Вышестоящего Отца.*

Здесь уже Отец сам регулирует эти процессы, мы просто параллельно в них участвуем, развёртываясь той Сутью, которой нас наделил Изначально Вышестоящий Отец.

*И вспыхивая, возжигаясь, преображаемся этим.*

*И вспыхивая командным явлением всем Человечеством Землян в синтезе со всеми Человеками-Землянами, пробуждаемся Сутью Высшей 6-й Метагалактической Расой и воскрешаемся этим.*

*Далее мы переводим взгляд на Изначально Вышестоящего Отца. Мы не фиксируемся на всё человечество, не нацепляем на себя ничего лишнее. Сонастраиваемся только на прямую концентрацию Изначально Вышестоящего Отца в нас, но при этом продолжаем быть командой Человечества Землян*.

*И глубже проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, вспыхиваем, возжигаемся, преображаемся и пресинтезируемся этим.*

*Мы благодарим ещё раз Изначально Вышестоящего Отца. Мы благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Возвращаемся в физическую реализацию в данный зал. Развёртываемся физически, синтезфизически.*

*И эманируем всё стяжённое, возожжённое в ИВДИВО, в ИВДИВО Подразделения Москва, Россия и в ИВДИВО каждого из нас. И выходим из практики. Аминь.*

**День 2 Часть 4**

**Время: 02:06:45 – 02:24:45**

**Практика 8. Завершение действия с Ипостасными, Трансвизорными, Синтезтелами 5-ой Метаизвечной Метагалактики и стяжание Ипостасных, Трансвизорных и Синтезтел в реальностном выражении и в выражении 64-х Видов материи 6-ой, Октоизвечной Метагалактики.**

*Возжигаемся всем накопленным Огнём и Синтезом. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь. По их Огню переходим в Зал ИВДИВО,16320-я реальность шестой Октоизвечной Метагалактики.*

*Встали, развернулись телесно в форме Ипостаси шестого Синтеза.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь, стяжаем два Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и два Синтеза Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И просим преобразить каждого из нас, и синтез нас на завершение действия с Ипостасными, Трансвизорными, Синтезтелами пятой Метаизвечной Метагалактики, и на стяжание, сотворение с Изначально Вышестоящим Отцом, и вхождение в Репликационный Синтез Изначально Вышестоящего Отца – стяжание Ипостасных, Трансвизорных и Синтезтел в реальностном выражении шестой Метагалактики. И стяжание Ипостасных, Трансвизорных и Синтезтел в выражении 64-х Видов материи шестой Октоизвечной Метагалактики.*

*И проникаемся, преображаемся данными Синтезами Изначально Вышестоящего Отца.*

*Мы стяжаем девять Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и девять Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*И вспыхивая, возжигаясь, преображаясь ими, мы проникаемся Изначально Вышестоящим Отцом пятого архетипа Метаизвечной Метагалактики. Заполняемся его Огнём, и по его Огню переходим в Зал Изначально Вышестоящего Отца в вершине пятого архетипа, пятой Метаизвечной Метагалактики. Встали, развернулись пред Изначально Вышестоящим Отцом.*

*И синтезируясь с Хум Изначального Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, и просим преобразить каждого из нас на завершение действия, развитие, взрастания с Ипостасными, Трансвизорными, Синтезтелами пятого архетипа.* Для тех, кто был на пятом Синтезе.

Для тех, кто не был на пятом Синтезе, мы фиксируемся в Зале пред Изначально Вышестоящим Отцом пятого архетипа, погружаемся во все специфики и возможности явления пятого архетипа. Это и состояние, Причиники и причинно-следственных связей, и действие Частей пятого горизонта В базе все Части у всех стяжены, поэтому можем попросить активировать Часть Престол, выработку, возможность Смыслов, и более того. Входим в прямое светское общение с Изначально Вышестоящим Отцом. Можно позадавать какие-то вопросы к Отцу, если они у вас есть, в концентрации пятой Метагалактики. Ракурсом Смыслов и Причиники, получить какие-то ответы, или в какие-то Силы войти от Изначально Вышестоящего Отца. Действуем.

*А те, кто был на пятом Синтезе, мы просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть три портала. И пред нами развёртывается по 4096 Ипостасных, Трансвизорных и Синтезтел, с которыми мы взаимодействовали в течение месяца, в концентрации пятой Метагалактики.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 16384 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, проникаемся ими. И вспыхивая всей физичностью каждого из нас, эманируем и реплицируем опыт физичности, и выработанные единицы Энергии в концентрации первых 4096-ти реальностей Физического мира 5-ого архетипа, в течении месяца на каждом из нас. Развёртываем данные концентрации Энергии каждому Ипостасному, Трансвизорному, Синтезтелу и в ответ впитываем от них, выработанные каждым из них, соответствующие единицы Огня, Духа, Света, входя в концентрацию четверичного ракурса реализации 5-ой Метагалактикой, вспыхивая концентрацией Огня, Духа, Света, Энергии в каждом из нас синтезфизически собою.*

*И синтезируясь, с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому Ипостасному, Трансвизорному, Синтезтелу и каждому из нас. И просим Изначально Вышестоящего Отца завершить взаимодействие и взрастание совместно с телами каждым из нас. Отсекаемся от них, они отсекаются от нас.*

*И мы просим Изначально Вышестоящего Отца синтезировать каждое из тел, в самостоятельно живущих и действующих Человек-Землян, в соответствующих выражениях Миров пятого архетипа, Метаизвечной Метагалактики.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца каждым Человек-Землянином, просим наделить Изначально Вышестоящего Отца свободой Воли каждого Человек-Землянина.*

*И далее, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 16384 капли Абсолютного Огня в выражении пятой Метагалактики каждому Человек-землянину и каждому из нас. Вспыхиваем, возжигаемся, данными каплями Абсолютного Огня и вместе с Отцом синтезируем их в Ядро Абсолюта Изначально Вышестоящего Отца пятой Метагалактики, вводя и фиксируя, как часть, в Ядро Абсолюта Изначально Вышестоящего Отца, кто стяжал. Или, преображая Ядро Абсолюта Фа, если у кого пока стяжено Ядро Абсолюта Фа, либо фиксируем Ядром Абсолюта пятой Метагалактики, если пока ни того, ни другого нет. И, вспыхивая соответствующим выражением по подготовке каждого из нас, вспыхиваем, преображаемся.*

*И далее, мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, завершаем общение с Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, просим преобразить каждого из нас и синтез нас.*

*И в благодарности с Изначально Вышестоящим Отцом мы перестраиваемся на выражение Изначально Вышестоящего Отца 6-ого архетипа Октоизвечной Метагалактики. И по его Огню переходим в Зал Изначально Вышестоящего Отца 6-ой Октоизвечной Метагалактики Метагалактического Космоса.*

*Встали, развернулись в Зале пред Изначально Вышестоящим Отцом, уже в выражении 6-ой Метагалактики. Приветствуем Изначально Вышестоящего Отца, ещё раз.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 16448 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. И просим преобразить каждого из нас и синтез нас на стяжание Ипостасных, Трансвизорных, Синтезтел по 4096 в соответствующих выражениях реальностей Миров 6-ой Метагалактики, реальностного выражения тел, и по 16 тел в выражении Видов материи. Соответственно, 16 Ипостасных тел Видов материи в Синтезном мире, 16 Трансвизорных тел Видов материи – в Огненном мире, 16 тел Видов материи – в Тонком мире, и развёртывание фиксации 16 Видов материи выражением в Физическом мире на физических телах каждого из нас. В это стяжание мы уже все встраиваемся, всей командой.*

*И вспыхивая, развёртываясь 16448-ю Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, входим в прямое творение и синтезирование вместе с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжая Репликационный Синтез Изначально Вышестоящего Отца. Развёртываясь данным Репликационным синтезом, входим в творение и синтезирование 4096-ти Ипостасных тел.*

*Стяжаем 4096 Синтезов и стяжаем 4096 Частных Зданий каждому Ипостасному телу, фиксируемых в соответствующих реальностях Синтезного мира.*

*И просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть творение и синтезирование Ипостасных тел реальностного выражения, в соответствующих медицинских боксах-капсулах в их Частных Зданиях. И развертываясь Репликационным Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 4096 Ипостасных тел и преображаемся этим.*

*И далее, глубже проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем 64 Репликационных Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И вместе с Отцом развёртываемся творением и синтезированием 16 тел Видов материи, или тел по Видам материи в выражении Синтезного мира шестой Метагалактики. Стяжая 16 Синтезов Изначально Вышестоящим Отца и 16 Частных Зданий Синтезтелам по Видам материи, соответствующей фиксацией в Метагалактиках Видов материи Синтезного мира шестой Октоизвечной Метагалактики.*

*И развёртываясь Репликационным Синтезом, входим в прямое творение, синтезирование с Изначально Вышестоящим Отцом тел по Видам материи в Синтезном мире Октоизвечной Метагалактики. И развёртываясь, преображаемся этим.*

*Далее, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, и входим в прямое творение, синтезирование 4112-ти Трансвизорных тел – 4096-ти реальностных и 16-ти по Видам материи, в фиксации Огненным миром 6-ой Октоизвечной Метагалактики. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 4112 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем соответствующее количество Частных Зданий каждому Трансвизорному телу. И развёртываясь творением и синтезированием, прямым Репликационным Синтезом с Изначально Вышестоящим Отцом, в творении и синтезировании Трансвизорных тел. И стяжаем 4112 Трансвизорных тел, 4096-ти реальностных и 16-ти тел Видов материи Огненным миром Октоизвечной Метагалактики. И вспыхивая, возжигаясь, преображаемся этим.*

*И далее, мы глубже, проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, входим в творение, синтезирование с Изначально Вышестоящим Отцом 4112-ти Синтезтел в концентрации Тонкого мира Октоизвечной Метагалактики.*

*Стяжаем 4112 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем 4112 Частных Зданий фиксацией по соответствующим реальностям и Метагалактикам Видов материи Тонкого мира Октоизвечной Метагалактики.*

*И развёртываемся вместе с Отцом, творением и синтезированием прямым репликационным Синтезом, сотворяя, синтезируя 4112 Тонких тел, Синтезтел Тонкого мира, в соответствующих реальностных выражениях, и по Видам материи.*

*Преображаясь этим, мы вспыхиваем тремя Мирами вместе с Изначально Вышестоящим Отцом. Переводим взгляд на Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 4112 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и просим зафиксировать выражение 4096-ти реальностей Физического мира шестой Октоизвечной Метагалактики физически на каждом из нас, на физическом теле каждого из нас. В развитии, взрастании и разработки каждого из нас соответствующим выражением Физического мира, с выработкой единиц Энергии, и развёртыванием соответствующей концентрацией Любви Физического мира в течение месяца.*

*И далее, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, просим зафиксировать на физическое тело каждого из нас концентрацию 16-ти Видов материи, первых из 64-х, ракурсом 6-ой Октоизвечной Метагалактики. И просим развернуть в течение месяца в данной прямой концентрации 16-ти Видов материи на физическом теле каждого из нас в взрастании, разработке соответствующими Видами материи, развернув, следующий потенциал развития каждому из нас этим. И вспыхивая, возжигаясь, преображаемся этим.*

*И мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, вспыхивая, возжигаемся, преображаемся.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца 6-ой Метагалактики, благодарим Изначально Вышестоящего Отца 5-ой Метагалактики. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь.*

*Плавно возвращаемся в физическую реализацию в данный зал, развёртываясь синтезфизически всем стяжённым, возожжённым.*

*И эманируем всё стяжённое, возожжённые в ИВДИВО, в ИВДИВО подразделения Москва, Россия и в ИВДИВО каждого из нас.*

*И выходим из практики. Аминь.*

**Часть 4 День 2**

**Время: 02:33:36 – 02:39**

**Практика № 9. Наделение 16-ю Октоизвечным Жизненностями** **первого вида Человека – Человек Метагалактический**, **16-ю Октоизвечными Компетенциями** **первого вида Компетентного – Человека**, **16-ю Октоизвечными Полномочиями** **первого вида Полномочного – Человека Метагалактического** **и 16-ю Октоизвечными Реализациями первого вида Синтез-космического – Человека.**

*Возжигаемся всем накопленным Огнём и Синтезом. Проникаемся, заполняемся Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми. И по его Огню переходим в Зал ИВДИВО 16320-ой реальности Октоизвечной Метагалактики. Встали, развернулись в Зале пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь телесно, в форме Ипостаси 6-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*И стяжая Праздничный Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и Синтез Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, просим преобразить каждого из нас на наделение Жизненностями – шестнадцатью, Компетенциями – шестнадцатью, Полномочиями – шестнадцатью, и Реализациями Синтез-космического выражения – шестнадцатью, в специфике Октоизвечного выражения.*

*И вспыхивая Синтез Синтезами и Синтезом Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, мы внутренне заполняемся Изначально Вышестоящим Отцом. И по его Огню переходим в Зал Изначально Вышестоящего Отца в вершине 6-ой Метагалактики, Октоизвечной Метагалактики.*

*Встали, развернулись в Зале телесно в форме Ипостаси 6-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Активируемся, вспыхиваем всем наработанным, всем стяжённым за два дня Синтеза.*

*И вот на то внутреннее действие, то устремление, которым мы развивались двумя днями и ночной подготовкой, просим Изначально Вышестоящего Отца по итогам действия каждого из нас наделить 16-ю Октоизвечными Жизненностями, 16-ю Октоизвечными Компетенциями, 16-ю Октоизвечными Полномочиями и 16-ю Октоизвечными Реализациями первого вида Синтез-космического, как Человека, каждым из нас.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 64 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И входим, наделяемся Изначально Вышестоящим Отцом 16-ю Октоизвечными Жизненностями первого вида Человека – Человек Метагалактический. И развёртываемся от Частностей Аппаратов Систем Частей до Синтезчастей. И входим в новый объём Жизненностей каждым из нас и преображаемся этим.*

*Далее мы глубже проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, наделяемся 16-ю Октоизвечными Компетенциями первого вида Компетентного – Человека. И входим, развёртываемся от Прав Синтеза до Должностной Компетенции каждым из нас ракурсом Октоизвечности каждым из нас. М вспыхивая, возжигаясь, преображаемся этим.*

*И далее, мы глубже проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, наделяемся и развёртываемся 16-ю Октоизвечными Полномочиями первого вида Полномочного – Человека Метагалактического, каждым из нас. И развёртываясь 16-ю выражениями от Космоса до Архетипа. И проникаемся всей глубиной данного явления, которым нас наделяет Изначально Вышестоящий Отец. И вспыхивая, возжигаясь, преображаемся этим.*

*И далее мы глубже проникаемся Изначально Вышестоящим Отцом и наделяемся и развёртываемся 16-ю Октоизвечными Реализациями первого вида Синтез-космического – Человека. И развёртываемся 16-ю Реализациями от Образа Жизни до Синтеза. И входя во всю глубину данных явлений, вспыхиваем, возжигаемся, преображаемся этим.*

*И мы вспыхиваем всем наделённым от Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. Стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, просим преобразить каждого из нас и синтез нас.*

*И преображаясь Изначально Вышестоящим Отцом, благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Возвращаемся в физическую реализацию в данный зал. Развёртываемся синтезфизически.*

*И эманируем всё стяжённое, возожжённое в ИВДИВО, в ИВДИВО Москва, Россия и в ИВДИВО каждого из нас.*

*И выходим из практики. Аминь.*

**Часть 4 День 2**

**Время: 02:43:48 – 02:54:44**

**Практика 10. Итоговая практика.**

*Проникаемся теперь вот этим внутренним достоинством, тем, в чём мы с вами участвуем. Настраиваемся на итоговую практику. Всё, готовы все? Хорошо.*

*Возжигаемся всем накопленным Огнём и Синтезом двух дней шестого Синтеза. Активируем все лучшие Образы, процессы, явления, которые смогли развернуть вместе с Кут Хуми, вместе с Отцом двумя днями Синтеза.*

Вот смотрите, для чего нам ещё важно активировать всё лучшее, что у вас за два дня получилось, потому что весь этот опыт зафиксируется в Ядро Синтеза и будет доступен всем на территории Подразделения, всем Человекам. Как опыт, достижения одних из участников команды: один смог – смогут и все остальные.

*И мы вспыхиваем всем лучшим, достигнутым за два дня Синтеза в каждом из нас.*

*И в этой возожжённости мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь шестой Октоизвечной Метагалактики.*

*По их Огню переходим в Зал шестого архетипа. Стяжаем Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и Синтез Праполномочного синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Вспыхиваем данными Синтезами.*

*И сразу вместе с Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь переходим, переключаемся в Зал 960-ого архетипа в выражении всего Метагалактического Космоса. Развёртываемся всей концентрацией наработанного, выработанного за два дня шестого Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*Проникаемся, стяжаем Праздничный Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и Синтез Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и просим преобразить каждого из нас и команду в целом на итоговую практику шестого Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*И вспыхивая данным Синтезом, преображаясь, мы проникаемся Изначально Вышестоящим Отцом и по его Огню всей командой переходим в Зал Изначально Вышестоящего Отца, в вершине Метагалактического космоса, 1025-й архетип ИВДИВО.*

*Встали, развернулись телесно, в форме Ипостаси шестого Синтеза, во всей глубине концентрации всего выработанного и разработанного двумя днями шестого Синтеза.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, приветствуя его, стяжаем Праздничный Синтез Изначально Вышестоящего Отца. Вспыхивая, возжигаясь, преображаемся этим.*

*И в этом Праздничном синтезе мы стяжаем:*

*16384 16385-ллионов Огней,*

*стяжаем 16384 16385-ллионов Ядер Синтеза и*

*стяжаем 16384 16385-ллионов Субъядерностей 1025-ого архетипа ИВДИВО шестого Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Стяжая Стандарт шестого Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося записать его во все стяжённые Огни, Ядра Синтеза и Субъядерности. И развёртываясь, вспыхиваем, преображаемся Стандартом шестого Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*И в этой возожжённости, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 1025 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 1024 Части Посвящённого. И в синтезе 1024-х Частей стяжаем Тело Посвящённого в подготовке шести архетипически, шестью Синтезами Изначально Вышестоящего Отца. Вспыхиваем, преображаемся.*

*Глубже проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 96 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и 96 инструментов Посвящённого.*

*Стяжаем 256 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем 256-рицу служения Изначально Вышестоящего Отца, Посвящённым.*

*Стяжаем 1 048 576 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем 1 048 576 генов Посвящённого.*

*Стяжаем 16384 Синтеза и 16384 Жизненностей Изначально Вышестоящим Отцом в каждом,*

*стяжаем 16384 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и 16384 Компетенции ИВДИВО на каждом.*

*Стяжаем 16384 Синтеза и 16384 Полномочия ИВДИВО на каждом.*

*Стяжаем 16384 Синтеза и 16384 Синтез-космических реализаций на каждом.*

*И вспыхивая, возжигаясь всем стяжённым, возожжённым преображаемся этим.*

*И далее возжигаясь всем Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, мы вспыхиваем пред Изначально Вышестоящим Отцом Посвящённым в синтезе всего стяжённого, возожжённого.*

*И стяжаем прямой Синтез Изначально Вышестоящего Отца шестого Синтеза. И возжигаясь, вспыхиваем цельным Огнём и цельным Синтезом 1025-ого архетипа ИВДИВО и шестого Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, преображаемся этим.*

*Далее мы, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Книги шестого Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Вспыхивая данным Синтезом, синтезируемся с Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь, переходим в Библиотеку Аватара Синтеза Кут Хуми.*

*Вспыхиваем, развёртываемся Синтезом Книги шестого Синтеза. И по этим эманациям к нам по воздуху притягиваются Книги, берём их в руки. На Книгах написано «Шестой Синтез» и примечания какие-то индивидуальные, по Сути каждого из вас, как особенности или специфики шестого Синтеза для каждого из вас.*

*Берём Книги в руки, вместе с Книгами переходим многомерным действием в кабинет вышестоящего, самого высокого Здания каждого из нас. Развёртываемся на вершинном этаже, мансарде, в рабочем кабинете. Подходим к рабочему столу, кладём Книгу шестого Синтеза на стол.*

*У кого был пятый Синтез, берём Книгу пятого Синтеза, возвращаемся с Книгой пятого Синтеза в библиотеку Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь. Развёртываемся пред ними с Книгой, сдаём Книгу пятого Синтеза.*

*Благодарим за возможность развития, подготовки и переподготовки в течении месяца каждого из нас пятым Синтезом Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем Синтез дневных и ночных подготовок и просим принять нас на дневное и ночное обучение, подготовку в разработке шестым Синтезом Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас.*

*Благодарим Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь в подготовке каждого из нас к разработке шестым Синтезом, к вхождению в стяжания, развёрнутые двумя днями.*

*Ещё раз поздравляем с Праздниками двух Праздничных дней, выпавших на шестой Синтез. Благодарим за условия фиксации Синтеза на два Праздничных дня каждому из нас и команде в целом.*

*Далее мы снова возвращаемся в Зал Изначально Вышестоящего Отца. Развёртываемся пред Изначально Вышестоящим Отцом. Благодаря Изначально Вышестоящего Отца за рост, развитие, восхождение, реализацию каждого из нас, в том числе двумя Праздничными днями шестым Синтезом Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся этим.*

*И глубже проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 513 Ядер шестого Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, вспыхиваем ими в каждом из нас.*

*И ещё раз благодаря Изначально Вышестоящего Отца, возвращаемся в физическую реализацию, в данный зал.*

*Развёртываемся Посвящённым синтезфизически в синтезе всего стяжённого и возожжённого.*

*И эманируем всё стяжённое возожжённое в ИВДИВО, в ИВДИВО Москва, Россия, фиксируя 256 Ядер шестого Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в центре, синтезируя по 16 Ядер 16-ю Синтез-ядрами, 16 Синтез-ядер в Синтез-ядерный процессор шестого Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, и фиксируем в Нити Синтеза Подразделения ИВДИВО Москва, Россия. И вспыхивая, возжигаясь, преображаемся этим.*

*И далее мы эманируем всё стяжённое, возожжённое в ИВДИВО каждого, фиксируя 256 Ядер Синтеза шестого Синтеза в каждом из нас.  Компактифицируем по 16 Синтез-ядер, далее в Синтез-ядерный процессор шестого Синтеза и фиксируя в позвоночнике каждого из нас в Нити Синтеза шестое Ядро Синтеза. Вспыхиваем, возжигаемся, преображаемся им.*

*И эманируем всё стяжённое в ИВДИВО каждого из нас, фиксируя Синтез-ядро синтеза шести Синтезов вокруг тела каждого из нас в центровке ИВДИВО каждого из нас. И вспыхивая, возжигаясь, преображаемся этим.*

*И преображаясь всем стяжённым, возожжённым физически собою. Выходим из практики. Аминь.*

Набор: Ковалёва Екатерина, Захарина Наталия, Полякова Ирина, Пилецкая Людмила, Солодкова Наталия, Васильева Ирина, Рамазанова Людмила.

Проверка: Полякова Татьяна.

Принято Кут Хуми: 29.08.25